

DEPARTAMENTO DE PRENSA Y COMUNICACIONES

Boletín Oficial – mayo 2021



Creada mediante el Decreto 311-97

DEPARTAMENTO DE PRENSA Y COMUNICACIONES



Boletín Oficial – mayo 2021

Mayo quinto mes del año

Mayo es el quinto mes del año del calendario gregoriano, y uno de los siete meses con la duración de 31 días. El origen de su nombre no está seguro, pero se estima que proviene de la diosa romana Maia, la diosa de la fertilidad, cuyas fiestas fueron realizadas en mayo. En nuestro país se celebra el Día de las Madres el último domingo de dicho mes, esta es una de las celebraciones más importantes en todo el mundo, por el hecho de honrar a ese ser que es capaz de dar vida y de amar incondicionalmente. A diferencia de otras festividades, esta no se celebra en la misma fecha en todos los países, sino que varía entre uno y otro.











1º de mayo Día del Trabajador

Desde la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), reconocemos a las personas que, como ustedes, se ganan con esfuerzo la vida. Le deseamos un feliz día del trabajador y valoramos su entrega y dedicación.

#Estamoscambiando
#acércateanosotros
#PlanNacionalAcercate
#elmejorequipodetrabajo
#dedicaciónyamor
#trabajandoporunmejorpais
@presidenciard
@luisabinader
@rolfirojas



VALORES

- SOLIDARIDAD
- -TRANSPARENCIA
- -RESPONSABILIDAD SOCIAL
- -INTEGRIDAD
- -EQUIDAD



Valores institucionales

Hoy te presentamos parte de los valores de nuestra institución, los cuales motivan a cada uno de nuestros colaboradores a trabajar apegados a ellos. Los valores son importantes, porque nos ayudan a crecer, desarrollarnos y crear el futuro que queremos experimentar. También ayuda a regir el comportamiento humano en forma individual o colectiva.

Estos valores son nuestra esencia e identidad.

#ESTAMOSCAMBIANDO
#ACERCATEANOSOTROS
#PlanNacionalAcercate
#vivirenvalores
#unidosSomosmasFuerte
@presidenciard
@luisabinader
@rolfirojas







Presidente CPADB se reúne con director de PROMIPYME

Crear nuevas oportunidades para que nuestros jóvenes puedan emprender sus proyectos y juntos poder construir desarrollo y crecimiento para todos. Esta fue una de las razones por la cual, hoy el Presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, Rolfi Rojas Guzmán, acompañado de @nachochavezperez, encargado del departamento de Desarrollo Barrial, sostuvo un encuentro con el Director General de PROMIPYME, Porfirio Peralta, con la finalidad de crear un acuerdo interinstitucional entre ambas entidades, el cual impulsará a los jóvenes de todo el país a incrementar sus habilidades y fabricar un futuro empresarial, el cual le permitirá avanzar por nuevos caminos de cambios y bienestar.

#ESTAMOSCAMBIANDO

#acercateanosotros

#PlanNacionalAcercate

#unidosSomosmasFuerte

@presidenciard

@luisabinader

@rolfirojas

@promipymerd

@peralta.porfirio

@nachochavezperez











Presidente de la CPADB se vacuna junto al primer mandatario de la República

El presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), Rolfi Rojas Guzmán, junto al primer mandatario de la República, Luis Abinader Corona, recibieron este miércoles sus primeras dosis de la vacuna China Sinovac, contra la COVID-19,

acogiéndose a la segunda fase del plan de vacunación, en el club San Carlos, del Distrito Nacional.

El Presidente de la República y Rolfi Rojas conversaron sobre la importancia de esta vacuna. El jefe de Estado exhortó a la sociedad a acudir a los centros de vacunación, "mientras más rápido se vacune la población más rápido volvemos a la normalidad, todos juntos saldremos de esto", dijo finalmente.

#Estamoscambiando
#acercateanosotros
#unidosSomosmasFuerte
#vacúnaterd
@presidenciard
@luisabinader
@rolfirojas









Presidente Abinader recibe a 290 representantes Juntas Vecinos de Monseñor Nouel El presidente Luis Abinader, recibió este jueves en el Palacio Nacional a 290 representantes de Juntas de vecinos de la provincia Monseñor Nouel.

Durante el tradicional encuentro realizado los jueves en el Salón Las Cariátides, el mandatario interactuó con los comunitarios y les explicó que las solicitudes de obras y mejoras expuestas, se irán solucionando por nivel de prioridad.

El jefe de Estado destacó que el Gobierno trabaja arduamente en tres proyectos nacionales que son, el análisis del sistema de infraestructura hospitalaria, la construcción de 210 destacamentos para 2022 y el Pacto del Agua, que abarca agua potable, alcantarillado sanitario y riego.

Abinader señaló que esta iniciativa de escuchar las necesidades de los comunitarios es totalmente apartidista y busca llevar las soluciones a sus demandas.

La bendición de la reunión estuvo a cargo del padre Rogelio Cruz, quien agradeció a Dios por este encuentro con las juntas de vecinos que definió como "un ejercicio maravilloso del Gobierno de escuchar al pueblo".

Las palabras de bienvenida le correspondieron al director general de Operaciones de la Presidencia, Aníbal Belliard, quien valoró la presencia de las organizaciones comunitarias en esta actividad, donde el presidente escucha de viva voz de los representantes para brindar soluciones a sus problemáticas.

En el acto hablaron los presidentes de juntas vecinos, Isabel Arelis Valdez, de La Unión Maimón; Israel Báez Herrera, de Piedra Blanca; Hander Fernández Moreta, de Bonao; Aurora del Carmen Batista, Las Mercedes, Jayaco-La Ceiba y Arístides Brito Sánchez, de Los Polos, Los Quemados.

Igualmente, Dismelcy de la Cruz, de Juan Adrián; Juan Liranzo de León, Zona Sur B; Juana Capellán Hidalgo, de Sabana del Puerto; Alejandro Reyes Colón, de Sonador y María Alcón de los Santos, de Aníbal Bautista.

El encuentro, coordinado a través de la Dirección General de Operaciones de la Presidencia, los comunitarios rindieron un informe de sus necesidades, las que fueron escuchadas por el mandatario y funcionarios presentes.

El presidente Abinader estuvo acompañado de los titulares de las instituciones que se encargarán de informar, canalizar y gestionar las solicitudes de los representantes comunitarios.

Dentro de las necesidades planteadas por los comunitarios se destacan, la construcción y reconstrucción de acueductos, destacamentos policiales, asfaltado de carreteras, aceras y contenes, dragueo de ríos, instalación de boticas populares, adquisición de un tractor para los agricultores.

También, la construcción de estancias infantiles, instalación de un parque industrial de zonas francas para Piedra Blanca, fomento de formación técnica, construcción de un palacio municipal, mercado público, titulación de terrenos, inclusión en los proyectos de viviendas, compra de autobuses para estudiantes universitarios.

Con relación a las demandas de los comunitarios el gobernante dio respuesta inmediata a la asignación de tres autobuses para los estudiantes, además pidió que se identifiquen 50 viviendas que estén en muy malas condiciones para ser reparadas por el INVI.

Dijo, además, que la circunvalación de Maimón y de Piedra Blanca están en proceso de estudio y en relación a la construcción de mercados y funerarias dijo que los gestionará para dar respuesta a través de las alcaldías municipales.

El gobernante prometió igualmente, dar seguimiento a planes y proyectos para emprendedores.

El presidente ordenó además el traslado a la provincia de una comisión integrada por el ministro de Obras Públicas, Deligne Asención, el director del Instituto Nacional de Aguas Potables (INAPA), Wellington Arnaud y otros funcionarios, para hacer un levantamiento y plantear soluciones a las necesidades identificadas.

En el encuentro, participaron los ministros de Obras Públicas, Deligne Ascensión; de Salud Pública, Daniel Rivera; de Deportes, Francisco Camacho y de Agricultura, Limber Cruz; el director de la Policía Nacional, mayor general Edward Sánchez; la ministra sin cartera, Geanilda Vásquez; el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud y la gobernadora de Monseñor Nouel, Raquel Altagracia Jiménez.

También, el director del Servicio Nacional de Salud, Mario Lama; el director del Programa de Medicamentos Esenciales y Central de Apoyo Logístico (Promese/Cal), Adolfo Pérez de León; los viceministros Administrativo y Financiero de la Presidencia, Igor Rodríguez y de Educación, Rafael Alcántara.

Igualmente, el presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Provincial, Ángel de la Cruz; el presidente de la Comisión de Apoyo al Desarrollo Barrial, Rolfi Rojas; los directores del Instituto Nacional de la Vivienda (INVI), Carlos Bonilla y de Acueductos y Alcantarillados de Monseñor Nouel (CORAAMON), Roque Alexio Badía Ventura.

Asimismo, el director del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INDRHI), Olmedo Caba; del Instituto Nacional de Estabilización de Precios (INESPRE); Iván Hernández; del Consejo Nacional de Promoción y Apoyo a la Micro, Pequeña y Mediana y Empresa (PROMIPYME), Porfirio Peralta.





Entrega de vivienda a familia en San Francisco de Macorís

Entre árboles, riachuelos y montañas, el Presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB,) Rolfi Rojas Guzmán, junto al padre Rogelio Cruz, de la fundación que lleva su nombre, se trasladaron al distrito municipal El Jaya, de San Francisco de Macorís, para hacer entrega de una vivienda, y electrodomésticos, a la señora Josefina Sosa Ventura, madre soltera de un niño que padece de una condición de salud, pero quien en su rostro expresó con una hermosa sonrisa su alegría y gratitud. La señora Sosa, agradeció a Dios, y a las personas que hicieron realidad su gran sueño, un techo digno y seguro para su hijo.

De igual forma se entregó a la señora Eridania Pichardo Núñez, residente en el barrio San Martín de San Francisco de Macorís, todos los equipos y mobiliarios necesarios para instalar un salón de belleza. Esta acción a favor de la joven Pichardo Núñez, en respuesta a un pedido que le solicitó al entregarle una carta al presidente Constitucional, Luis

Abinader, en su última visita a esa demarcación, petición que fue delegada al presidente de la CPADB, Rolfi Rojas, y quien le dio fiel cumplimiento.

Estuvieron presente el vicepresidente, Juan Ramón Díaz; el alcalde; una representación de la Gobernación, voluntarios de la Fundación Padre Rogelio Cruz y varios representantes de la comunidad.

#Estamoscambiando
#acercateanosotros
#plannacionalacercate
#unidossomosmasfuertes
@presidenciard
@luisabinader
@rolfirojas
@fundacionpadrerogelio







Lo importante de una familia no es vivir juntos, es estar unidos

Rolfi Rojas Guzmán, recibió en su despacho al pastor Dio Astacio, el doctor Leonardo Martínez y al licenciado Daniel Martínez, perteneciente al Gabinete de la Familia, quienes hicieron la presentación del mismo, con el propósito de crear un acuerdo interinstitucional e incursionar el comité de la familia del Desarrollo Barrial, el cual estará dirigidas por la señora Leslie Vilorio, asistente ejecutiva del presidente de la

CPADB. Trataron temas de gran importancia como el sistema de alerta temprana, ante los desafíos a la familia y el plan de monitoreo de políticas de familia.

#Estamoscambiando

#acercateanosotros

#plannacionalacercate

<u>#unidossomosmasfuertes</u>

#familiaunida

@presidenciard

@luisabinader

@rolfirojas

@dioastacio

@leslieavilorio









CPADB entrega casa en la Guasara de Samaná

Todo padre de familia lucha por darle una vida digna a sus hijos, donde puedan crecer seguros y protegidos. Mejorar cada día su calidad de vida, es su objetivo diario, y su mayor tranquilidad, tener su casa propia. Hoy celebramos el día internacional de la familia, con la entrega de una vivienda en la Guasara de Samaná, a la familia Saneaux Bueno, una pareja de cuatro preciosas niñas, las cuales con una hermosa sonrisa expresan su alegría. Vale la pena entregar todo para dar felicidad a quienes necesitan tanto de una mano amiga.

Vivir en unidad familiar.

#Estamoscambiando
#acercateanosotros
#plannacionalacercate
#unidossomosmasfuertes
#familiaunida
@presidenciard
@luisabinader

@rolfirojas @fundacionpadrerogelio







CPADB se reúne con representantes de Juntas de Vecinos en Ayuntamiento de Santo Domingo Este

La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), dando continuidad a los encuentros que se han venido realizando en la casa de Gobierno, con el primer

mandatario de la nación, se reunió este martes con representantes de Juntas de Vecinos, en el palacio municipal del Ayuntamiento de Santo Domingo Este.

Cada uno tuvo la oportunidad de expresar los avances y soluciones que han recibido a través de las diferentes instituciones. Asistieron a dicho encuentro Fellito Suberví, director de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santo Domingo (CAASD); Manuel Jimenez, alcalde de SDE; Geanilda Vázquez, ministra sin cartera; Julia Drullar, gobernadora; en representación de Aníbal Belliar, Dilenny Segura, Manolo Dotel, representante de las Juntas de Vecinos; Ángela Henríquez, vicealcaldesa.

Nuestro empeño y compromiso es realizar y cumplir con esos sueños estancados, dando soluciones a problemas de antaño.

#Estamoscambiando
#acercateanosotros
#plannacionalacercate
#unidossomosmasfuertes
@presidenciard
@luisabinader
@rolfirojas





Ruta de vacunación

Ha sido larga la espera, pero unidos lo lograremos.

Recuerda que es importante que te vacunes y que los tuyos también lo hagan. Por ti, por mí, por todos. ¡Aprovecha este fin de semana y acércate al centro de vacunación más cercano, cumple con tu deber, vacúnate!

Pronto nos volveremos abrazar, todo depende de ti.

#vacúnaterd

#acércateanosotros

#unidossomosmasfuertes

- @presidenciard
- @luisabinader
- @rolfirojas
- @saludpublicard
- @vacunaterd







CPADB y su presidente reciben reconocimiento

La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial y su presidente (CPADB), Rolfi Rojas Guzmán, recibieron el reconocimiento de jóvenes del sector Guachupita por su apoyo al lanzamiento del proyecto Plaza de Jóvenes en Vía de Desarrollo.

Elvin Mañón, creador de este programa, expresó que "llevaba 16 años tocando puertas y nadie les prestó atención, hoy eso que era solo un sueño, es toda una realidad".

El proyecto consiste en dar oportunidades a los jóvenes del sector, así como participar de capacitación, las cuales le dará la oportunidad de desarrollarse y tener mejores posiciones laborales.

Agradecieron la entrega de palas, fundas, botas y pinturas, así como la colaboración para realizar limpieza en el sector. En representación de la institución estuvo Nacho Chávez, encargado del departamento de Desarrollo Barrial y Jacqueline Beltré, vicepresidenta.

#Estamoscambiando
#acercateanosotros
#plannacionalacercate
@presidenciard
@luisabinader
@rolfirojas







CPADB recibió la visita ministro del Ministerio de la Administración Pública (MAP)

La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), recibió este lunes a Tomás Darío Castillo Lugo, Ministro del Ministerio de la Administración Pública (MAP), y al Viceministro José Pimentel, encargado de presupuesto y estructura organizacional. Castillo Lugo expresó, "Nuestro objetivo es servir y colaborar con las instituciones del Estado, para beneficio de cada dominicano".

En representación de la CPADB, estuvieron, los encargados de los departamentos de Recursos Humanos, Desarrollo Barrial, asistente de Presidencia, Financiera, Jurídica, Protocolo, Vice presidente Administrativo y Vicepresidente Operativo.

#Estamoscambiando
#acercateanosotros
#plannacionalacercate
#unidossomosmasfuertes
@presidenciard
@luisabinader
@rolfirojas
@map.rdo





Entrega electrodoméstico en La Romana

Continuamos extendiendo la mano a las personas más vulnerables sin importar el lugar ni la distancia, en esta ocasión hemos llegado hasta La Caleta de La Romana, donde la señora Elba María Feliz en días pasados en una carta, le había solicitado al primer mandatario de la nación, Luis Abinader Corona, una cama y un televisor. Inmediatamente instruyó a Rolfi Roja Guzmán, presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), proceder con la entrega de lo solicitado.

#Estamoscambiando
#acercateanosotros
#PlanNacionalAcercate
#unidossomosmasfuertes
@presidenciard
@luisabinader

@rolfirojas

@hectorluisbautista

@francisco.colon.140







CPADB entrega casa comunal en la Guasara de Samaná

Apoyar al desarrollo de cada comunidad, es un compromiso asumido por el Presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, Rolfi Rojas Guzmán, con un contacto directo con la gente, escuchando sus preocupaciones y necesidades. En esta ocasión nos trasladamos hasta Samaná, para hacer entrega, junto al padre Rogelio Cruz, de una casa comunal a la comunidad de la Guasara de Samaná, con la finalidad de crear un espacio para el desarrollo académico de la comunidad, y tener un lugar para que las Juntas de Vecinos y las asociaciones deportivas puedan tener donde desarrollar sus actividades, así como dar albergue si una persona lo necesita.

#Estamoscambiando
#acercateanosotros
#plannacionalacercate
@presidenciard
@luisabinader
@rolfirojas
@fundacionpadrerogelio











Rolfi Rojas recibe visita de cortesía

El Presidente de la Comisión Presidencia de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), Rolfi Rojas, recibió en su despacho la visita de cortesía de Elías Reynoso, presidente del Consejo de Regidores y Yovany Moya Mejía, regidor del Distrito Nacional.

#Estamoscambiando

#acercateanosotros

#PlanNacionalAcercate

#unidossomosmasfuertes

@presidenciard

@luisabinader

@rolfirojas





Día de Las Madres

El Día de las Madres es una de las celebraciones más importantes, por el hecho de honrar a ese ser que es capaz de dar vida y de amar incondicionalmente. Felicidades para esas madres que cumplen doble rol ser madre y padre a vez.

#felizdiamadres

#graciasportanto

@presidenciard

@luisabinader

@rolfirojas





30 de mayo Día de la Libertad

Al conmemorarse hoy el 60 aniversario de la muerte del tirano Rafael Leónidas Trujillo Molina, el Gobierno dominicano emitió el decreto 335-21, mediante el cual se declara el 30 de mayo de cada año como Día de la Libertad en la República Dominicana, en homenaje a la resistencia nacional y a las víctimas de asesinatos, desapariciones, torturas, abusos y desmanes cometidos contra el patrimonio del estado dominicano durante los 31 años de gobierno dictatorial.

#Estamoscambiando

#acercateanosotros

#PlanNacionalAcercate

#libressomos

@presidenciard

@luisabinader

@rolfirojas



Marlene Suero

Gerente de Prensa y Comunicaciones